
Modaes

Entorno

El calzado colombiano frena las exportaciones arrastra las exportaciones de moda en junio.

Modaes
7 ago 2015 - 00:00

Las exportaciones de moda caen un 0,4% en junio, por debajo del desplome general registrado en Colombia. En junio, las ventas de moda al exterior recularon, situándose en los 87,6 millones de dólares, debido a la caída de las exportaciones en el sector del calzado.

Según datos del **Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane)** de Colombia, las ventas del sector de cuero y calzado se contrajeron un 17%, arrastrando las exportaciones de moda en el sexto mes del año. Las ventas de calzado al exterior se situaron en 20,3 millones de dólares.

Por su parte, el sector de la confección logró incrementar sus exportaciones un 10% en junio, hasta 36,1 millones de dólares, frente a los 32,9 millones de dólares del mismo mes de 2014. En paralelo, la fabricación de productos textiles elevó sus ventas fuera de Colombia un 1,4%, y se ubicó en los 31,1 millones de dólares.

En el conjunto de sectores que conforman la economía colombiana, las exportaciones se redujeron un 31,5% en junio, en comparación con el sexto mes de 2014, hasta 3.218 millones de dólares. En mayo, esta caída fue aún más aguda; el desplome de las exportaciones fue del 38,8%.